

« Ecurie des 2 rives » : la satisfaction du devoir accompli

jeudi 9 mars 2017



Jean Bernard Vayssiere et Eric Laurens, les vice-présidents. JDI (JMP)

« Ce qu'il y a de remarquable » nous signalait en aparté Olivier Damez maire de Couffoulex, présent à l'AG de l'association ce 5 mars à la salle d'accueil de Vivalie, « c'est que quand vous assistez à une réunion de l'Ecurie des 2 rives vous n'y rencontrez que des gens de bonne humeur, heureux d'être là ». Conséquence sans doute d'un état d'esprit propre à une équipe passionnée, très rigoureuse, faisant les choses sérieusement sans développer un ego surdimensionné. Alors

pas de surprises quand à la justesse des éléments évoqués lors du rapport moral et du rapport financier, tout était clair et net. Ayant réussi à hisser le rallye au niveau 4, l'écurie persiste et signe et livrera encore cette année les 20,21 et 22 octobre un spectacle gratuit de premier choix. La formule avec départ à Rabastens et épreuve de nuit ayant donné satisfaction, il n'y aura pas de modification sur les parcours.

Une réflexion est cependant lancée pour cette 32ème édition quant à la médiatisation de l'événement et à la chronologie des spéciales, la présence d'un seul parc d'assistance étant acté à Lisle sur Tarn. De communes il en fut question, puisqu'à celle citée précédemment, il faut ajouter Couffoueux, Gaillac, La Sauzière Saint-Jean, Montdurausse, Rabastens, Ste Urcisse et Salvagnac. Toutes concernées par cet événement national et qui furent chaleureusement remerciées pour leur assistance active et dont certains élus témoignèrent au micro de leur satisfaction d'être acteurs d'une telle manifestation. Egaleme nt remarquée l'intervention du

lieutenant de gendarmerie KUBZIK

précisant : « depuis que je suis là, nous sommes intervenus 2 années de suite et la vingtaine de personnels présents n'a jamais eu à déplorer le moindre incident ».

Point d'orgue de la réunion, l'éventualité de l'organisation d'une épreuve pour véhicules à énergie renouvelable par l'Association Automobile du Vignoble dont dépend administrativement l'entité en charge de l'organisation du rallye des côtes du Tarn. Une probabilité de mise à contribution qui n'effraie pas Eric Laurens et Jean-Bernard Vayssiere vice présidents de « l'Ecurie des 2 Rives » qui en fin de réunion se congratulaient avec la satisfaction du devoir accompli non sans avoir chaudement remercié leur équipe.

Jean-Marie Pargny